
令和７年３⽉１２⽇ 
芽室幼稚園保護者各位 

芽室幼稚園 園⻑ 太⽥久惠 

令和６年度 幼稚園評価保護者アンケートのご報告 
 お忙しいところ令和６年度幼稚園保護者評価にご協⼒くださいましてありがとうございました。 
 保護者の皆様から頂いたご意⾒・ご指摘をもとに、令和７年度も
より良い保育が提供できるよう努⼒し、保護者との信頼関係をより
⼀層築き、⼦ども⼀⼈⼀⼈の成⻑をともに喜び合える幼稚園を⽬指
してまいります。 
 アンケートの回収率は 64％（前年⽐ 13％アップ）でした。 
 貴重なご意⾒をありがとうございました。 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

※子どもの姿に関する項目は幼稚園教育要領の中で園が大切に

しているものを設問にしました。ほとんどの項目が昨年度より評価

が高く、特に道徳性・規範性の芽生え、豊かな感性と表現で 7 ポイ

ント以上のアップとなりました。逆に昨年度より下がった項目は健康

な心と体です。どろんこ山の改修工事を行い、外環境を充実させる

目標を立てていましたが、今年度は十分に活動に結びつかなかっ

たことを反省し、次年度の活動計画に活かしていきます。 



 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 

※園の取り組みに関する項目は法人の理念や方針に基づく取り組み

及び保護者対応について設問いたしました。災害・不審者対策と事

故防止および子ども主体の保育への共感、そして昨年度課題となっ

ておりましたノ―テレビデーの項目で 10 ポイント近くアップいたしまし

た。子ども達の安全な生活を守ることと、子どものやってみたいを止め

ない主体的な保育のバランスを今後も大切にして保育に勤めてまい

ります。わずかではありますが、食に関する評価が昨年度より下がって

おりますので、栄養士を中心に次年度の課題とします。 

※職員に関する項目は社会人および保育教諭として職員を評価いただく

ために設問いたしました。すべての項目で昨年度よりポイントがアップして

おります。保護者の暖かなまなざしのおかげで職員もいきいきと保育する

ことができました。心より感謝いたします。また、どの項目においても「改善

を望む」と評価された方が一定数いらっしゃることを重く受け止め、この評

価に満足することなく、自己研鑽に励みたいと思っています。 

※施設や設備に関するご意見をいくつかいただきました。故障しているところなどは早急に修理を行います。 

※園内の環境に関する意見をいただいています。清掃につきましては清掃会社や職員が毎日行っております。床の拭き

掃除及び消毒も行っていますが行き届いていない場所もあるようです。お気付きの際は遠慮なく近くの職員にお声掛け

ください。 

※けが等に関する保護者への報告について意見をいただいています。保護者が知りたい「いつ、どこで、どんな」がき

ちんと報告できるよう、職員同士の連携の強化及び報告手順の検討を行います。また、けんかなどによるケガにつきま

しては「芽室幼稚園のしおり」P１２の通り、対応しておりますのでご理解ください。 

※その他にもたくさんのご意見をいただいております。一つ一つ丁寧に検証及び検討し、次年度更に質の高い保育そし

て、安心して預けていただける環境作りを行ってまいります。 


